



ご入学おめでとうございます



(祝電・祝詞)



(学校長式辞)



(新入生宣誓)



(同窓会長祝辞)

4月9日(火)、令和6年度の海南高等学校美里分校入学式を挙行了しました。国歌斉唱、県民歌斉唱、校歌紹介に続いて、川久保尚志校長から7名の入学が許可されました。学校長式辞では川久保校長が、自己責任に基づく選択、学校での学習・経験から得られる大切な事柄などに触れながら、「有意義な高校生活となるように、様々な学校行事に取り組んでください。」と話されました。続いて同窓会会長福嶋 実 様からこれから始まる高校生活に向けてお祝いの言葉をいただきました。入学生を代表して 坂井 契斗(さかい けいと) くんが「これから始まる高校生活に少し不安を感じています。学習のこと、クラブ活動のこと、行事のことなど、どうかいろいろと教えてください。そして仲良くしてください。よろしくをお願いします。」と誓いの言葉を述べました。来賓の方々や保護者の皆さんに見守られて、式は順調に進行し無事に終了しました。その後、職員紹介があり、入学を祝って太鼓部が「だるま石」を披露しました。入学式の後、体育館で対面式が行われました。上級生からは歓迎の言葉を、新入生からは入学のあいさつをそれぞれ代表者が行いました。新しい仲間が加わり、全校生徒数は22名になりました。これからの高校生活で、様々な出会いと経験を積み重ねるはずです。ここ美里分校で成長していく、みなさんの姿を楽しみにしています。



新入生歓迎会 (BBQ)

4月26日(金)、学校下の毛原オートキャンプ場で、新入生歓迎会(バーベキュー)を行いました。午前中、新入生は美里分校周辺を散策し、美里の自然に触れながら、史跡などの見学を行いました。2・3年生は、新入生のためにバ



ーベキューの食材調達、準備をしました。歓迎会では、全校生徒は学年縦割り、3グループに分かれて、異学年での交流を深めるとともに、バーベキューを楽しみました。

生石山山開き 太鼓部演奏披露

4月29日(祝・月)、生石山山開きにて、美里分校太鼓部が演奏を行いました。山開き行事での演奏は、有田川町と紀美野町が交代で行っており、今年はコロナ禍を挟んで、5年ぶりとなる演奏となります。「初めての会場になるので、ドキドキしながら演奏しました。会場にはたくさんの来賓の方々、地域の方々がいらっしゃり、とても緊張しました。みなさん温かく迎えてくださり、最後には『アンコール!』の声もいただきました。ヘトヘトになりましたが、地域行事に貢献でき、充実した演奏ができました。」と感想を述べていました。



5月の主な行事

- 2日(木) 生石山登山
- 3日(金) 憲法記念日
- 4日(土) みどりの日
- 5日(日) こどもの日
- 6日(月) 振替休日
- 9日(木) 中間考査時間割発表
- 16日(木) 中間考査 ※21日(火)まで
- 29日(水) 大成会総会



地域清掃

4月26日(金)、新入生歓迎会(バーベキュー)の前に、2・3年生は地域清掃を行いました。普段何気なく利用している通学路が、清掃により見る見るうちにキレイになる様子から、今後も定期的に続けていくことが何よりも大切なんだと改めて認識を深めました。

